

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Delegado Humberto Aqueveque encabezó homenaje a los cuatro mártires de CONAF en Vichuquén

Pág. : 9

Cm2: 332,8

VPE: \$ 665.540

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

Delegado Humberto Aqueveque encabezó homenaje a los cuatro mártires de CONAF en Vichuquén

A los pies del monumento que recuerda su sacrificio, autoridades conmemoraron a Ricardo Salas (42), Wilfredo Salgado (35), Sergio Faúndez (28) y Paulo Cantero (43), fallecidos durante los incendios forestales de 2017, considerados entre los más devastadores de la región y del país.

Una emotiva ceremonia se realizó a los pies del monumento que recuerda a los cuatro mártires de Conaf, quienes fallecieron mientras combatían un incendio forestal en el sector de Las Cardilllas, en la comuna de Vichuquén. El siniestro, ocurrido en 2017,

fue uno de los más voraces que afectaron a la región y uno de los más devastadores registrados a nivel nacional.

Durante el incendio perdieron la vida los combatientes Ricardo Salas (42), Wilfredo Salgado (35) y Sergio Faúndez (28). Nueve meses después, y como consecuencia de las graves quemaduras sufridas en la emergencia, falleció también Paulo Cantero (43).

En el marco de la conmemoración, en la que se depositó una ofrenda floral, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó la importancia de la ins-

tancia, señalando que se trató de "una ceremonia muy íntima, junto a brigadistas de la Corporación Nacional Forestal, incluso personal en retiro que quiso acompañar este momento, agradeciendo el trabajo que desarrollan día a día las brigadas forestales, no solo de Conaf, sino también de las empresas privadas, del Ejército, así como Bomberos, Carabineros, la PDI y otras instituciones públicas y privadas en el combate de incendios forestales".

La autoridad agregó que "hoy queremos recordar con emoción, compromiso y también con dolor a los cuatro

brigadistas fallecidos el año 2017, así como a otros servidores públicos que han perdido la vida en esta labor, como Carabineros en Putú, el piloto que falleció en Panguilemo y los brigadistas forestales que murieron en la región del Maule en 2009, reforzando la importancia de las ac-

ciones de prevención".

Con este acto, se reconoció a hombres y mujeres que, con valentía, profesionalismo y vocación, arriesgan su vida para enfrentar estas emergencias.

En la ceremonia también participó el jefe del Departamento de Incendios de Conaf, Marcelo Rodríguez,

quién recordó que "lamentablemente son muchos los mártires que deja la temática de los incendios forestales. Por eso, en este homenaje y reconocimiento, hacemos un llamado a la ciudadanía, ya que un incendio forestal, además de los daños a la vegetación, puede causar la pérdida de vidas humanas, que es lo que no queremos".

A ocho años de la tragedia, Conaf organizó un responso y entregó una ofrenda floral en el monumento conmemorativo, ubicado en el sector de las Siete Vueltas de Vichuquén, junto a compañeros de servicio y autoridades

